
【一中】班長会議 

 

本文: 

修学旅行１日目の夜、島唄体験の後に班長会議をしました。 

この班長会議が機能すると、日時の学校生活でも格段に上手くいくようになるので、繰り返しの

練習と考えています。まだ、班長会の内容が全体に伝わらないので、明日（5/23）は、もう少

しと思っています。 

 

 


